

Vos questions / nos réponses

## Cocaïne, effets immédiats

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/03/2010 14:10

Quels sont les premiers effets d'une première consommation de cocaïne?

---

**Mise en ligne le 24/03/2010**

Bonjour,

La cocaïne est un stimulant. Ses effets varient selon le mode de prise, la quantité et la qualité du produit, mais aussi selon la personne qui la consomme et le contexte de consommation.

Elle provoque une phase d'exaltation qui se traduit par une grande énergie et une stimulation des performances physiques et intellectuelles. La cocaïne confère une grande assurance et une estime de soi accrue qui tendent à la mégalomanie.

La cocaïne entraîne également une sensation de chaleur, une impression d'augmentation de la vigilance, une insensibilité à la fatigue, à la douleur et à la faim.

Concernant la durée des effets:

- Sniffée, la cocaïne passe dans le sang en 3 à 5 minutes et agit pendant une heure environ. Ses effets maximums sont atteints après 20 minutes.
- Injectée, le passage dans le sang est immédiat, et les effets maximums apparaissent après 10 minutes. La cocaine agit pendant 30 minutes.
- Par voie orale, il faut 30 minutes à la cocaïne pour passer dans le sang, et les effets maximums surviennent au bout d'une heure.

Vous trouverez à travers le lien ci-dessous des informations complémentaires sur la cocaïne, notamment les effets secondaires.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Fiche synthétique d'information sur la cocaïne](#)